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第 18 号 2011.8.12    富田林市子育て福祉部保育課 

第 4 回三者協議会を開催しました 

7 月 28 日（木）に第 4 回三者協議会

を開催しました。今回の協議内容は次

のとおりです。 

 

１）連絡ノートについて 

最初に、法人から連絡ノートについ

ての提案があり、サンプルを見ながら

検討しました。提案内容は次の通りで

した。 

○0 歳児、1・2 歳児は、連絡ノートと

出席ノートの 2 種類を使用したい。

また、3～5 歳児は見開き 2 ページで

1 か月分の連絡ページがついた、出

席ノートを使用したい。 

○いずれも既製品を使用しますが、投

薬の連絡は、別に印刷した「与薬依

頼票」をお渡しします。（薬は、登

園時に保育士か看護師に渡してく

ださい。） 

○3～5 歳児クラスの毎日のできごと

は、部屋の前にホワイトボード等で

掲出するので降園時に見てほしい。 

 

これらの提案を受けて協議を行い

ました。（★は保護者代表委員の意

見・質問、●は法人代表委員の意見・

回答、▼は市の方針です）  

 

★健康手帳は配布するのか？  

▼富田林市では公民すべての保育所

で健康手帳を配布しています。 

 

・ ★与薬依頼票は、まとめて配ってもら

えるか？ 

●前もってお渡しすることができま

す。 

 

★提案のあった 0 歳と 1・2 歳の連絡

ノートは、今使っているものと大き

く内容は変わらない。  

 

★連絡帳を書くことに時間や意識が

取られるより、子どもと過ごしても

らうほうが大事。目を離す時間がな

いようにしてほしい。  

 

★お迎えの時間はどのように確認す

るのか。 

●送迎表を使用して把握します。  

 

★特に伝えたいことや注意をお願い

したいことは、直接保育士と話をし

たい。 

 

★心配事や育児の悩み事に関して、保

護者と保育士が連絡ノートでやり

とりできる。 

●正職がシフトを組んで保育にあた

りますので、ほぼ毎日、朝か夕のい

ずれかに、保護者と担任が顔を合わ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

連絡ノートの比較①（左：現在の 0 歳児用 右：来年から 0・1 歳児で使用予定）  

すことができる出勤体制をとりま

す。 

 

★子どもの成長記録として、後々まで

残していきたいという気持ちがあ

るので、出席ノートだけになるのは

寂しい。 

 

★ノートに書かれたことがきっかけ

となって、家で子どもと話ができ

る。普段家にいる時間が少ない父親

が子どもの様子を知ることができ

るので、連絡ノートは全年齢に残し

てほしい。 

 

★小さなキャンパスノートを使って

はどうか。 

●以前使用したことがありますが、一

度に何ページも書かれた時に保育

士が対応するのが大変だった。  

▼記入スペースが決まっている専用

のノートを使用するほうが、連絡事

項が的確に書いてもらいやすいの

ではないか。  

 

★現在、シール帳は 5 歳児だけ使って

いる。今使っていないものは特に必

要ないのでは。  

●出席の記録確認にも使うことと、自

分の物という意識付けのためにも

必要と考えています。  

 

★幼稚園は 3 歳からスタンプ帳やシー

ル帳を使っている。日付や曜日の意

識付けにも役立つので、保育園でも

必要ではないか。  

 

以上の協議をふまえて、次のように

決まりました。 

○連絡ノートは、0・1 歳は法人提案の

0 歳児用を、2～5 歳は 1・2 歳児用

を使用する。 

○3 歳以上は出席ノートも併せて使用

する。 

○保育士の負担軽減のため、あらかじ

め連絡ノートの記載方法のルール

づくりを行う。（たとえば、軽易な

連絡などの返事は、拝見した旨を

「見ました」などのスタンプで押

す、など）  



 

 

連絡ノートの比較②（左：現在の 1・2 歳児用 右：来年から 2～5 歳児で使用予定）  

 

 

 

  

 

 

 

健康手帳や各クラス前の掲示につ

いては、これまでと同じです。  

 

２）保護者参観について 

今回は十分検討する時間が取れな

かったので、次回に改めて協議するこ

とになりました。 

 

３）その他 

3・4 歳児保育室に設置する室内遊具

と、園庭に設置する大型遊具につい

て、法人から提案がありました。（次

ページ写真）  

新しい保育所のイメージにも合う

ものであることから特に異論はなく、

提案どおり進めてもらうことになり

ました。 

なお、連絡ノート・出席ノートのサ

ンプル、遊具のサンプル写真などをご

覧になりたい人は、事務室で井上先生

にお申し出ください。 

左から、0・1 歳児用連絡ノート・2～5 歳児用連絡ノート・3～5 歳児用出席ノート  

 



   

室内遊具の例（大阪市内の私立保育所）       園庭に設置する予定の木製大型遊具 

 

 

 

新みどり保育園♪工事現場なう 

新みどり保育園の工事現場では、文化財調

査が進んでいます。  

これまでに、古墳時代から奈良時代（約

1300 年前）の建物の跡や土器などが見つかっ

ています。  

調査は 8 月下旬まで行われ、測量図面や写

真により詳細な記録が保存されます。  

 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化に関するご意見やご質問は、保育課民営化プロジェクトチームにお寄せくださ

い。（岸岡園長または三者協議会の保護者代表委員にお伝えいただいてもかまいません。）  

 特に保育園の運営に関わるご意見やご質問は、三者協議会で検討し、できるだけ保護者の不

安を解消できるよう進めていきたいと考えています。  

 

保育課民営化プロジェクトチーム 

市役所 2 階㉑窓口 

☏0721-25-1000（内線 298） FAX0721-24-8976 

 


